

新

議長に川口誠二氏 副議長に三角真弓氏

6月20日井上賢治議長の辞職に伴い、急遽最終日に議長選挙が行われました。選挙の結果川口議員が新議長に選出されました。

また副議長には三角真弓議員が選出されました。

川口新議長は就任のあいさつで「30名の議員一緒になって八女市のために頑張っていきたい」と述べられました。

三角新副議長も「議員全員で団結して、いま八女市が置かれている様々な課題に全力で頑張っていきたい」と述べられました。

任期は平成27年5月9日まで。



就任あいさつ

合併後3年が経過をし、昨年の豪雨災害の復旧・復興元年ともいえる大事な時、副議長という大任を拝しました。

止むことのない少子高齢化も猛スピードで進んでいます。今ほど安定した施策が求められる時はありません。安心して子どもを産み、安心して老後を迎える地域の講策に女性の目線で頑張る決意です。

就任あいさつ

このたび、皆さま方のご推挙によりまして、議長の要職に就くことになりました。誠に身に余る光栄でございます。

浅学非才ではありますが、本市の発展と市民福祉の推進に、誠心誠意努力いたす覚悟です。なにとぞ、先輩諸兄と同様のご支援、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

平成25年6月定例会が
6月3日から20日まで18
日間の日程で開催されま
した。
市長から提案された議
案は、3億8887万円
を追加する一般会計補正
予算、子ども・子育て会
議に関する条例、特別職
及び市職員の給与を減額
する条例など12議案が提
案され原案どおり可決し
ました。(賛否表P.19)
最終日には、議員報酬
を減額する条例改正案が
議員より提出されました
が、賛成少数で否決され
ました。
一般質問には15人の議
員が登壇し、市政全般に
わたり質問しました。

(P.9～P.17)

6月定例会